
  

l’accord avec les adjectifs
l’adjectif s’accorde avec le nom.

* On ajoute « e » si c’est féminin
 (et singulier)
        ex : une robe noire

* on ajoute un « s » si c’est pluriel
        ex : des pulls noirs

!!! * Les adjectifs qui ont un masculin en -e ne changent pas de forme au féminin. 
Exemple : 
Il est stupide. Elle est stupide.

* on ajoute un « e » et un « s » si 
c’est féminin et pluriel
        ex : des robes noires

* on n’ajoute rien si c’est masculin 
(et singulier)
        ex : un pull noir

Les adjectifs qualificatifs servent à qualifier une chose ou une personne. 

L’ADJECTIF QUALIFICATIF

* Certains adjectifs changent de 
forme au féminin. 

Exemple : 

masculin féminin

-f actif
pensif
neuf

active
pensive
neuve

-on bon
mignon

bonne
mignonne

-eux heureux
joyeux

heureuse
joyeuse

-er étranger
particulier

étrangère
particulière

*  Certains  adjectifs  courants  sont 
irréguliers.  Leur  féminin  suit  une 
autre règle.

masculin féminin

-eau beau
nouveau

belle
nouvelle

-ieux vieux vieille

-anc blanc blanche

-os gros grosse

-il gentil gentille

!!!  Formes particulières
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